

2023年度 富士市民大学前期ミニカレッジ ～受講生の感想～

● 表現力アップ！読み聞かせ・話し方講座～プロから学ぶ「表現の楽しさ」「言葉の大切さ」「日本語の美しさ」～

- ・5月から約2ヶ月、ありがとうございました。とても楽しかったですし、とても勉強になりました。夢に向かって頑張ります。
- ・意義あるものでした。
- ・楽しく勉強できました。ありがとうございました。
- ・今回の講座は素晴らしかったので、続けてほしいです。みなさんのお話を聞くと心が温かくなりました。
- ・直先生の講座を受けて人生を見直す良い機会になりました。

● 健康講座「たくましく、しなやかに『こころの健康』を守っていこう～無理なく学ぶ日常からのヒント～」

- ・毎回とても分かりやすい授業をしていただき、勉強になりました。
- ・現在の仕事にとっても役に立つ授業ばかりでした。ありがとうございました。
- ・非常に楽しく講義を受講できました。色々と非日常的なことがよく理解できました。
- ・それぞれの講義を通して自分を見つめ直すことができました。自分の良さ、良くない面も客観的に見ることができました。これからの自分が他者とうまくかかわるために活かしていきたいと思います。
- ・もっと回数があると良かった(6回くらい)。
- ・仕事が終了後の講座ですので、4回程度で終了するのがとてもありがたいです。

● 宇宙講座「宇宙の不思議に迫る」

- ・宇宙は数々の研究分野から解明されてきたことが分かりました。まだ明かされていない謎が、これからの研究の発展で徐々に解明されていく期待感を持ちつつ、今回の講座で教えていただいたことを自分でも学びなおして、宇宙への理解を深めていきたいと思いました。
- ・若手の大学の先生の話はやる気を感じられて面白い。もっと話を聞きたい。
- ・ミクロの量子論が、私たちの生活の身近にあることが面白く感じました。
- ・「宇宙の不思議に迫る」の講座は良かった。Mitakaのソフトを知ることができて良かった。
- ・先生が熱心で良かったです。
- ・学ぶことで終わるのではなく、活かすことができれば良いとも思っています。
- ・1講座10回ぐらいに増やしてほしい。
- ・天文学や物理学は知りたいことが多く、もっと回数が多いほうが良い。

● 市民歴史講座「徳川家康と静岡」

- ・放映中の大河ドラマとも関連して楽しかったです。理解しやすかったです。
- ・あっという間の1か月でした。また、違う講座にも参加してみたいと思います。ありがとうございました。
- ・毎年興味深い内容の講座が組まれていて楽しみにしています。
- ・一流の講師陣に大変満足しています。今後もよろしく願いいたします。
- ・毎年受講させていただいております。今後も継続願います。
- ・自分たちの身近と思える徳川家康のことや、講師の話が良いことから、良い講習となった。これからも身近に感じる題であり、他人に話ができる題材をお願いしたい。
- ・どの先生も専門的な話を分かりやすく説明していただき有意義でした。
- ・生涯学習の一環として学ぶことで、幅広い知識や新たな発見をすることができ、良い勉強の場となっています。

● 農学講座「農学の魅力を大発見！～農学にまつわるエトセトラを通して～」(実地研修あり)

- ・植物を栽培する技術的な面白い話をたくさん聴くことができ、とても楽しかったです。
- ・家庭菜園をやっています。色々試してみたいことが出来ました。とても参考になりました。ありがとうございました。
- ・久しぶりに専門的な勉強をすることが出来て楽しかったです。社会人になり、狭い世界で過ごしている気がするので、様々な知識を取り入れて視野を広げていきたいと思います。
- ・適したレベルであり、満足している。身近なテーマが多くあり、訴求性も考慮されている。
- ・今回初めてミニカレッジに参加しました。日頃調べることがあったが(農業について)、体系的に講義があり、考え方が広がりました。ありがとうございました。
- ・知識を得るだけでなく、それを富士市の何か(文化でも産業でも福祉でも)に役立てたいと思いながら受講していました。

● 文学講座「国宝『源氏物語絵巻』詞書のくずし字の読解に挑戦する」

- ・たくさんの資料をいただき、学生時代に戻った様で勉強になった。
- ・くずし字の読解は、字の形を見るだけでなく、文の中でどんな言葉なら意味が通じるのかも考えるところが、まるでパズルや暗号を解くかのようで、難しかったけれど楽しかったです。文字のくずし方に、書いた人の個性が現れるところも面白いと思いました。また機会があったらぜひ受講したいです。
- ・変化仮名の解読は、先生が居てくださるからこそ、できるものでした。楽しかった！！です。進度も資料も適切で良かったです。引き続きぜひお願いしたいと思います。ありがとうございました。
- ・くずし字の読解は、字の形を見るだけでなく、文の中でどんな言葉なら意味が通じるのかも考えるところがまるでパズルや暗号を解くかのようで、難しかったけれど、楽しかったです。文字のくずし方に、書いた人の個性が表れるところも、面白いと思いました。また機会があったら、是非受講したいです。
- ・久しぶりの受講となりましたが、自分の興味のある分野なのでワクワクの時間でした。この講座が長く続くことを願っています。
- ・非常に楽しい文学講座でした。もう少し回数を増やしてほしいです。古文書の読み方をもっと学びたいです。後期も続けて欲しいです。